

Beteiligung der Jugend an allen wirtschaftlichen, sozialen und politischen Aufgaben, die vor unserem Volke stehen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands erneuert anlässlich der „Woche der Jugend“ noch einmal ihre Anerkennung der hervorragenden Leistungen der Freien Deutschen Jugend, von denen vor allem die Entwicklung der Aktivistenbewegung genannt sei, und macht es ihrer gesamten Mitgliedschaft zur Aufgabe, diese Organisation in allen politischen, kulturellen und organisatorischen Aufgaben auf das tatkräftigste zu unterstützen. Die jungen Genossen unserer Partei können dies nur als aktive Mitglieder der Freien Deutschen Jugend tun.

Lernen, lernen und nochmals lernen — das ist die Aufgabe der Jugend. Ihr dabei zu helfen, ist Pflicht jedes Sozialisten!

Der Platz der besten, fortschrittlichsten und zielbewußtesten Kräfte der jungen Generation ist in den Reihen der geeinten Partei der deutschen Arbeiterklasse. Darum rufen wir allen Jugendfreunden, vor allem den aktiven FDJ-Mitgliedern, den Aktivisten des Wirtschaftsaufbaus zu:

Junge Aktivisten! Ihr baut eure Zukunft! Die Zukunft aber gehört dem Sozialismus. Werdet Mitglieder und Kämpfer der SED!

*Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
Wilhelm Pieck Otto Grotewohl*

**Aufruf des Partei Vorstandes vom 1. Oktober 1948**